
Les soins pour la scarification artistique

À la sortie de la séance, vous vous retrouverez avec une bonne couche de crème et une pellicule plastique par-dessus. Il faudra la garder de 7 à 10 jours, ou même plus, ceci afin d'éviter l'infection à cause des corps étrangers et également pour garder la plaie humide.

Il vous faudra laver la pièce au moins 2 fois par jour avec un savon doux et éviter les crèmes aidant à la guérison. Utilisez plutôt de la vaseline. Après avoir étalé la vaseline, laissez la peau respirer un peu pour éviter que de petits boutons se forment sur votre peau.

Ensuite, il vous faudra agresser la plaie afin de favoriser la formation du tissu cicatriciel. Pour ce faire, il faudra enlever la couche superficielle qui se forme dessus, en utilisant du peroxyde (eau oxygénée) et une brosse à dents (neuve). Brossez la plaie uniformément dans le sens du dessin pour ne pas l'abimer.

Comme pour le tatouage, évitez le soleil, la piscine, la mer et les saunas pendant 1 mois. Et ne faites pas de sport non plus, pour éviter les grosses sueurs et les coups, pour une bonne cicatrisation.